

Medienmitteilung

13 Prozent mehr Mitglieder

Zürich, 25. März 2013 – Die Delegierten von FH SCHWEIZ stimmten im Rahmen der diesjährigen Delegiertenversammlung der Aufnahme vier neuer Alumni-Vereinigungen zu. Im Jahr 2013 feiert der Dachverband der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen sein zehnjähriges Bestehen. Aktuell zählt FH SCHWEIZ über 44 000 Mitglieder und will weiterhin bildungspolitisch starke Akzente setzen.

FH SCHWEIZ vertritt seit zehn Jahren die Interessen der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen. Der Dachverband zählt über 44 000 Mitglieder und ist in allen Landesteilen der Schweiz aktiv. «Unter dem Dach von FH SCHWEIZ sind mittlerweile Absolventinnen und Absolventen sämtlicher Fachbereiche von Fachhochschulen organisiert – mit Ausnahme des Fachbereichs Sport», erklärt Toni Schmid, Geschäftsführer FH SCHWEIZ.

Vier neue Mitgliedorganisationen

«ALUMNI HEG Genève», «ALUMNI EIA-FR», «ALUMNI SUPSI» sowie «Alumni ZHAW Gesundheit» heissen die vier neuen Mitgliedorganisationen von FH SCHWEIZ. «Damit kommen wir auf 37 Mitgliedorganisationen, die bei FH SCHWEIZ angegliedert sind», so Schmid. Die Mitgliedorganisationen sind in der grossen Mehrzahl regional verankerte Ehemaligenvereine von Fachhochschulen beziehungsweise von Vorgängerschulen der heutigen Fachhochschulen. «Der fachliche Hintergrund unserer Mitglieder ist entsprechend breit: Wir vertreten die Interessen von Ingenieuren, Designerinnen, Betriebsökonominnen, Hebammen und vielen weiteren Berufsgruppen mit FH-Hintergrund.» Was die Mitgliederzahl betrifft, verzeichnet FH SCHWEIZ ein Wachstum von 13 Prozent im just abgeschlossenen Vereinsjahr.

Neue Vorstandsmitglieder begrüsst

Anlässlich der Delegiertenversammlung wurden vier neue Mitglieder in den Vorstand von FH SCHWEIZ gewählt. «Mit Omega E. Huber, Rainer Kirchofer, Christian Ledermann und Patrick Villard konnten ausgewiesene Persönlichkeiten mit FH-Hintergrund für den Vorstand von FH SCHWEIZ gewonnen werden», fährt Schmid fort. Neu zählt der Vorstand von FH SCHWEIZ – der für die



strategische Ausrichtung des Dachverbands zuständig ist – elf Mitglieder. «FH SCHWEIZ konnte sich in den letzten zehn Jahren als wichtiger Akteur im bildungspolitischen Umfeld der Schweiz etablieren. Wir wollen weiterhin auf nationaler und kantonaler Ebene bildungspolitische Akzente setzen und die Vernetzung zwischen den verschiedenen Absolventen und zu Interessengruppen im FH-Umfeld stark fördern.»

Allgemeine Informationen zu FH SCHWEIZ:

www.fhschweiz.ch

Weitere Informationen:

Toni Schmid, Geschäftsführer FH SCHWEIZ; toni.schmid@fhschweiz.ch; 079 299 82 55

FH SCHWEIZ ist die Dachorganisation der regionalen Organisationen der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen. Gegenwärtig zählt die FH SCHWEIZ über 44 000 Mitglieder. FH SCHWEIZ vertritt die Interessen von Absolventinnen und Absolventen der Fachbereiche Technik und Informationstechnologie, Architektur, Bau- und Planungswesen, Chemie und Life Sciences, Land- und Forstwirtschaft, Wirtschaft und Dienstleistungen, Angewandte Psychologie, Angewandte Linguistik, Gesundheit, Soziale Arbeit sowie Künste und Design. Die Geschäftsstellen von FH SCHWEIZ befinden sich in Zürich und in Courroux (JU).